



Luis Armando Melgar presentará su informe a los chiapanecos

El diputado federal del Partido Verde por Chiapas, Luis Armando Melgar, anunció su próximo informe de actividades legislativas; el cual presentará el próximo sábado 10 de junio en su tierra natal.

Expresó que es corresponder a la confianza que todos los chiapanecos depositaron en él al elegirlo como su representante en la máxima tribuna del país, y atendiendo su derecho a estar informados sobre el trabajo que hace por Chiapas.



Melgar, señaló que en este resumen de actividades, se incluye el trabajo que desde el Congreso de la Unión, realiza al frente de la Comisión de Hacienda; donde destaca la aprobación de los paquetes económicos 2023; así como una iniciativa para combatir el delito de los “montadeudas” que tanto afectan a los más desfavorecidos; asimismo el impulsó a una iniciativa para crear un "piso parejo" en materia de género aplicada a los presupuestos públicos.

También, dará cuenta de las gestiones realizadas para que a Chiapas le vaya bien; resaltando la electrificación que pudo lograr a través de CFE, beneficiando a más de 1,300 chiapanecos, en 21 municipios del Estado; además de los avances que la Red Melgar Territorial ha logrado en materia de salud; cientos de mastografías, servicios dentales y asesorías médicas totalmente gratis, como parte de las brigadas que este puente de ayuda ciudadana realiza sin pedir nada a cambio.

Melgar indicó que ya son más de 10 años caminando por todo Chiapas para escuchar de cerca a la gente y hacer gestiones honestas sin pedir nada a cambio; son años de mucho trabajo desde distintas trincheras, primero como Senador de la República y ahora como Diputado Federal; pero siempre trabajando con honestidad y buenos resultados para que a Chiapas le vaya bien.

Agregó, que estando próximos a cumplir 200 años de la anexión de Chiapas a México; y como parte de este informe, señala que es momento de replantear una nueva relación con la Federación y lograr un Estado rico; por ello el 2024 será un año de grandes cambios, será el año de transformar a Chiapas en un Estado productivo y sustentable, para construir la prosperidad incluyente que todos los chiapanecos se merecen.

<https://politico.mx/luis-armando-melgar-presentara-su-informe-a-los-chiapanecos>